



Regionale 2010: Sachstand

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	27.05.2009	Kenntnisnahme

Derzeit beginnt die Umsetzungsphase der ersten Regionale Projekte (siehe u. a. auch TOP 1.4.1). Darüberhinaus erfolgt im Rahmen des Wasserquintett wie auch im vergangenen Jahr ein vielfältiges Informationsangebot an die Öffentlichkeit. In den nächsten Wochen finden statt:

Veranstaltungsreihe Wasserquintett

Auch im Jahr 2009 wird wieder eine Veranstaltungsreihe durchgeführt, um den Bewohnern das Kultur- und Naturerbe der Region bewusst zu machen.

Die erste Veranstaltung findet am 06. Juni in Wipperfürth statt: Ab 13 Uhr an den Ohler Wiesen. Angeboten wird

- eine Bootsfahrt auf einer kleinen Teilstrecke der Wupper(von der Ohler Wiesen bis zum Turbinenhaus), begleitet durch den DLRG
- sportliche Aktivitäten und Angebote für Kinder in den Ohler Wiesen
- Besichtigung des Turbinenhauses möglich

Wasserquintett Entdeckerwoche

vom 18. – 28. Juni

Die Wasserquintett Entdeckerwoche bietet Kindern und Erwachsenen ein Erlebnisprogramm rund um die Themen Wasser, Tier- und Pflanzenwelt.

Alle Programmpunkte finden unter fachmännischer (An-)Leitung statt und sind überwiegend kostenlos.

Angeboten wird z.B.

- Besichtigung des Beverdamms mit Staumauerbegehung
- Erforschung der versteckten Tierwelt im Bach
- „Leben auf dem Pulverfass“ – Entdeckung einer besonderen Industrie der Region

Der Programmflyer wird in der Sitzung ausliegen.

Langer Tag der Region

am 21.06.2009 auf dem Steinmüllergelände in Gummersbach

Der "Lange Tag der Region" ist das regionale Familientreffen der Projektverantwortlichen und Entscheider in der Region Köln/Bonn. Für diese gibt es vormittags Touren zu den Oberbergischen Regionale-Projekten.

In diesem Jahr bietet sich erstmalig auch den Bürgerinnen und Bürgern der Region die Möglichkeit, sich über alle Vorhaben und Projekte im Rahmen der Regionale 2010 zu informieren.

Eröffnung allgemeiner Projektmarkt: 13.30 Uhr

Regionales Highlight: Ab 17.00 Uhr spielt die "Houseband" der Kölner Stunksitzung "Köbes Underground" in einer der großen Hallen des Areals - der Eintritt zum Konzert ist frei